



Entrevista / María Teresa Ealy Díaz (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Yo como lo dije ayer, estoy por presentar mi denuncia por toda esta violencia que he vivido, porque incluso se utilizó la plataforma oficial de comunicación de la **Cámara de Diputados** para difundir información sesgada y ataques en mi contra, lo que representa un uso indebido de recursos públicos con fines políticos y personales. El titular de Comunicación Social de la Cámara y el diputado **Enrique Vázquez** publicó las ofensas que yo estaba haciendo hacia dos diputadas y hacia un diputado, que eso manchaba mi quehacer político”

https://drive.google.com/file/d/1_EnYwASBU1F68yhHPhhjFen8jbfEMa9z/view